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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ この一年を振り返って 

令和３年の県政十大ニュースは何か。また、本年を漢字で表す

とどのような文字になるのか聞く。 

 

２ 石油価格の高騰によるエネルギー問題について 

(1) 灯油や電気料金の値上がりにより生活困窮者や低所得者などへ

の支援をすべきと思うがどうか。 

(2) エネルギー価格の高騰の影響を受ける産業界、農業や漁業など

の事業者への支援が必要と思うがどうか。 

(3) 県再生可能エネルギー推進計画の見直しについて 

ア 自然頼みで脆弱な部分もある再生可能エネルギーを主体とし

た電力供給の将来性をどのように見ているのか。 

イ 今後、水素エネルギーの導入をどのように進めていくのか。 

(4) いしかわ版環境ＩＳＯなど県独自の温暖化対策に積極的に取り

組んできた本県として、カーボンニュートラル宣言を行ってはど

うか。 

 

３ 中小企業への支援について 

(1) 景気調査や業界団体が把握する現況などから、本県の経済状況

をどのように分析しているのか。 

(2) 県の制度融資について 

ア コロナ前と比較して現在の融資状況はどうか。また、金融機

関が低金利で融資する中、制度融資は企業のニーズに合ってい

るのか。 

イ コロナ以降の融資状況はこれまでの経済危機と比べてどのよ

うな状況か、コロナ関連の制度融資の件数や額と併せて聞く。 

ウ コロナ禍当初に借り入れた企業に対し、据置期間の再延長や

返済期限が迫った融資の再融資などを検討してはどうか。 

 

４ いしかわ動物園について 

(1) 今年度の入園者数はどのような状況か。 

(2) 今後、動物園の利用促進にどのように取り組んでいくのか。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

５ いしかわ森林環境税について 

(1) 基金事業の取組成果と今後の方向性を取りまとめた中間とりま

とめに対するパブリックコメントの結果を聞く。 

(2) いしかわ森林環境税を活用した、県民への普及啓発の取組状況

と今後の方針を聞く。 

(3) 「石川県における水資源の供給源としての森林の保全に関する

条例」に基づくこれまでの届出の状況を聞く。 

 

６ 加賀産業開発道路の整備について 

(1) 能美市徳山町から小松市軽海町間の拡幅工事の現在の状況と今

後の整備スケジュールを聞く。 

(2) 能美市徳山町から金沢市側の整備も必要と考えるがどうか。 

 

７ 子どもへのわいせつ防止について 

(1) 教育現場における教員によるわいせつ行為について、具体的な

再発防止に向けた取り組みが必要と思うが、対応策を聞く。 

(2) 国は令和２年度からの３年間を性犯罪・性暴力対策の集中強化

期間としているが、各学校ではいのちの安全教育をどのように行

っているのか、それを教える側の教員に対する指導と併せて聞く。 

 

８ 交通事故対策について 

(1) 交通事故を防止するため、土木部と警察が連携して道路を点検

し、区画線等が薄い箇所を補修すべきと思うがどうか。 

(2) 交通ルールの遵守といった交通安全思想をどのように県民へ普

及啓発していくのか。 
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